

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Internationaler Durchbruch für den Dokumentarfilm „Das digitale Dilemma“

30 Dez. 2025 | [5G Mobilfunk](#)

Am 23. Dezember 2025 sendete der von Robert F. Kennedy jr. ins Leben gerufene freie TV-Kanal „Childrens Health Defence TV“ (CHDtv) eine eigens für die Aussendung erarbeitete, voll synchronisierte englische Fassung unseres Films „The digital dilemma“.



BAG-Handbuch zur
Verhaltenssteuerung

Kein Zufall, kein Ausrutscher: Das BAG-Handbuch zur Verhaltenssteuerung

30 Dez. 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Das DAG erstellt ein Handbuch zur systematischen Steuerung menschlichen Verhaltens, staatlich beauftragt, wissenschaftlich legitimiert und operativ einsetzbar.



Swissmedic - Aufsicht oder Attrappe?

27 Dez. 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Gesundheit](#)

Die Debatte um Swissmedic wird seit Jahren entlang einer falschen Achse geführt. Meist kreist sie um Schuld, Versagen oder individuelles Fehlverhalten. Doch diese Perspektive greift zu kurz. Sie verfehlt den Kern.



Der nackte Schweizer Kaiser der Gain-of-Function-Forschung

24 Dez. 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Gesundheit](#)

Politische Realität ist keine Frage des Sehens – sondern des Zeigens.
Manchmal ist nicht die Wahrheit verborgen, sondern nur die Übertragung gefiltert.
Willkommen zur Geschichte des wichtigsten falschen Bildes der Schweiz.



Der perfekte
Gastgeber

Neujahrsgruss zum Jahresende

21 Dez. 2025 | [Politik](#)

Ein leiser Neujahrsgruss über Pragmatismus, Bequemlichkeit und Verantwortung – und darüber, was wir gerne nicht so genau anschauen, solange alles funktioniert.



Österreichs Diagnose: Schweizer Neutralität wankt

12 Dez. 2025 | [Politik](#)

Die Schweiz im sicherheitspolitischen Wachkoma und warum Österreich jetzt unsere Diagnose stellt Vorbemerkung für alle, die noch wach sind Dieser Text ist keine Analyse. Keine akademische Fingerübung. Kein sicherheitspolitisches Yoga zum Entspannen. Das hier ist ein...



Du kannst nichts
mitnehmen

Du kannst nichts mitnehmen!

10 Dez. 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Politik](#)

Warum heute jede Schicht auf der Abschussliste steht: Reich, arm, angestellt, selbständig, pensioniert



Beschwerde gegen „Treffpunkt“-Sendung zum „Impfjubiläum“

10 Dez. 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Medien](#)

Beschwerde gegen Treffpunkt-Sendung: Vor 5 Jahren erste Corona-Impfung in der Schweiz Wenn ein langjähriger Politiker, Drogist und Autor eines vielbeachteten Aufdeckungs-Thrillers wie „Horror aus dem Labor“ zum Stift greift, lohnt sich das Hinsehen. Peter Eberhart hat...



Mehrheit nach Mass

10 Dez. 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Wie der Bundesrat die Vernehmlassung zu den Bilateralen III frisiert

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)